
 
Auf Wunsch einiger Ausschussmitglieder  erläutert die Verwaltung kurz das Vorhaben des Türk. 
Kulturvereins und weist auf die Problematiken in der Vergangenheit hinsichtlich der 
Stellplatznachweise hin.  
 
Nachdem sich in der anschließenden Diskussion im Ausschuss einige Ausschussmitglieder 
kritisch zur Erteilung des gemeindlichen Einvernehmens hinsichtlich des 
Nutzungsänderungsantrages geäußert haben, zumal in der Vergangenheit andere Signale seitens 
des Ausschusses gestellt worden seien, schlägt die Verwaltung vor, diese Thematik aufzuarbeiten 
und im nächsten Ausschuss noch einmal zu erläutern. 
 


